

Une délégation européenne en visite au CPBG et à la DISP

Les partenaires du projet européen Grundtvig « Echanges de pratiques et méthodes d'enseignement aux personnes détenues » se sont réunis jeudi 16 et vendredi 17 janvier à Bordeaux. Cette rencontre a été proposée à l'initiative de l'unité pédagogique régionale de Bordeaux qui représente la France. Les autres partenaires sont l'Italie, le Portugal, l'Espagne et la Turquie.

La délégation a été accueillie jeudi au centre pénitentiaire de Bordeaux-Gradignan par le directeur, M. Audouard. La visite a porté sur la quartier arrivants et plus particulièrement le dispositif du pré-repérage de l'illettrisme, ainsi que les quartiers femmes et mineurs pour étudier les difficultés liées à la prise en charge de ces publics. Les partenaires se sont réunis le second jour à la DISP où le chef du DPIPPR, M. Danné leur a présenté les nouvelles orientations liées à la loi pénitentiaire. La journée a ensuite été consacrée à des questions plus pédagogiques sur l'enseignement du Français Langue Étrangère et l'enseignement aux personnes illettrées.

*Publié dans l'info de la DISP, organe de communication en Intranet Justice
Janvier 2014*